



**CAPTURAN A ESTUDIANTE.** Kent, Ohio, julio 12. La policía retira a un estudiante de la Universidad de Kent, Ohio, que participaba en una manifestación opuesta a la construcción de un edificio en el sitio donde la policía abatió en 1970 a cuatro jóvenes pacifistas.

## Siguen los Violentos Desórdenes en Perú

LIMA, julio 12 (AP). Violentos desórdenes callejeros estallaron hoy por segundo día en Huancayo, ciudad de los Andes centrales que registra importante movimiento comercial, turístico y agrícola.

Despachos de prensa recibidos esta tarde aquí mencionan que hay varios heridos y veintenas de detenidos.

Algunas fuentes mencionan posibles víctimas pero ninguna autoridad dio aún información oficial detallada sobre los acontecimientos en esa ciudad de unos 200.000 habitantes.

Una fuente del Hospital El Carmen consultada telefónicamente desde Lima, dijo que los desórdenes parecían ser peores que los de ayer.

Dos trenes que debían partir esta mañana de Huancayo hacia Lima no pudieron hacerlo a causa de "graves disturbios" dijo un em-

pleado de la Empresa Nacional de Ferrocarriles. La vía férrea habría sido dañada, según otras fuentes.

A raíz de los estallidos de violencia, desde ayer fuerzas del ejército y la policía patrullan las calles, tratando de controlar el orden.

Cuando menos tres personas habían resultado heridas de bala ayer. La gravedad de los acontecimientos determinó la imposición del toque de queda.

Los manifestantes, al parecer azuzados por agitadores políticos según despachos de prensa, saquearon un mercado y algunas tiendas, derribaron postes de alumbrado y teléfono, trataron de incendiar vehículos. Las principales avenidas y carreteras de acceso habían sido bloqueadas.

El corte de fluido eléctrico al parecer fue consecuencia de actos de sabotaje, dicen algunos diarios.

## En un 24 por Ciento es Desvaluada Peseta Española

MADRID, julio 12 (AP). El nuevo Gobierno español desvaluó hoy la peseta un 24 por ciento en un esfuerzo por aliviar las dificultades económicas del país.

La medida alegró a millares de turistas extranjeros, pero suscitó dudas de que pueda solucionar el problema número uno del país, la inflación.

El Banco Oficial de España, al establecer lo que un vocero del Gobierno dijo sería un tipo de cambio realista, fijó su valor en 87.30 pesetas con relación al dólar norteamericano al reabrirse hoy los mercados cambiarios. El tipo de cambio anterior era de 69.99 pesetas por dólar.

El Banco evitó cuidadosamente utilizar la palabra desvaluación al fijar la nueva paridad e inexplícitamente dijo que el cambio era una "depreciación en el valor de la peseta" del 19.65 por ciento y

no del 24 por ciento.

En círculos financieros y de la Banca privada se dijo que, técnicamente, el Gobierno centrista del Primer Ministro Adolfo Suárez estaba dejando que la peseta flotara frente al dólar, con una intervención implícita de un punto alrededor de las 87 pesetas. La moneda española subió ligeramente al final de las transacciones de hoy y se cotizó a 87.08 pesetas por dólar.

La desvaluación se produce en el momento de mayor auge de la temporada turística. Funcionarios turísticos vaticinaron que el número de visitantes alcanzará este año una cifra record para la primera industria del país.

Las autoridades expresaron, sin embargo, que muchos turistas extranjeros habían pagado sus vacaciones por anticipado y que no

—Favor pase a la Pág. 60.

# ONU sin Poder Combatir la Ola de Terrorismo

NACIONES UNIDAS, julio 12 (AP). Un Comité de las Naciones Unidas creado por la Asamblea General de 1972, para recomendar la cooperación posible "para la eliminación rápida" del terrorismo internacional, emitió hoy su segundo informe desde entonces, incapaz todavía de

convenir en recomendaciones concretas a ese fin.

El informe de 51 páginas del comité ad-hoc sobre terrorismo internacional dice simplemente que sus 35 miembros "sostienen que la Asamblea General debe continuar sus esfuerzos con vistas a combatir" ese fenómeno.

"Subrayaron también la necesidad de la cooperación internacional para frenar este pro-

blema, en una mano, estudiando sus causas profundas y, de la otra, poniendo en efecto medidas para combatir el terrorismo", concluye el informe.

El primer informe emitido por el Comité en 1973, reflejando una división similar de énfasis sobre cómo manejar el problema, careció también de recomen-

—Favor pase a la Pág. 62.

## El Vaticano Condena la Inseminación Artificial

CIUDAD DEL VATICANO, julio 12 (EFE). La fecundación artificial humana fue condenada hoy en un artículo aparecido en "L'Osservatore Romano".

Sostiene procreación humana "debe producirse en el matrimonio y como fruto de una simultánea relación personal entre los cónyuges", afirma el teólogo Sino Concetti, en el artículo del periódico Vaticano.

"L'Osservatore" alude directamente al caso del embarazo de la dibujante neozelandesa Kim Casali, la cual dio ayer a luz un niño concebido mediante inseminación artificial, utilizando semen de su marido fallecido hace año y medio.

El artículo termina afirmando que esta actitud de la Iglesia no obedece a supuestos tradicionales anacrónicos, sino que con ella se pretende defender la dignidad del matrimonio y de sus integrantes, así como la de los hijos.



**CULPABLE DE BLASFEMIA.** Londres, julio 12. Denis Leamon aparece ante un juzgado de Londres, luego de ser declarado hoy culpable de blasfemia por publicar un poema en el cual se presenta a Jesucristo como homosexual.

## Marcel Lefebvre Hacia Colombia

DICKINSON, Texas, julio 12 (AP). El Arzobispo Marcel Lefebvre salió hoy hacia Colombia donde pasará una semana descansando después de una atareada estadía en los Estados Unidos, que incluyó la consagración de una capilla abandonada.

Un vocero del Arzobispo francés dijo que el prelado planeaba trasladarse a México para una breve estadía, pero que se le había notificado que el Gobierno de esa nación no le otorgaría visa para entrar al país.

El vocero agregó que entonces optó por acelerar un viaje para visitar a su hermana en Bogotá, Colombia, donde pasará una

—Favor pase a la Pág. 30.

## Sufre Otra Baja Precio del Café Colombiano en N. York

NUEVA YORK, julio 12 (EFE). La cotización del café colombiano para entrega inmediata sufrió hoy una señalada baja, y cerró a 2,60 dólares libra nominal.

Tras una temporada de recuperación y relativa estabilidad después de las bajas registradas en el mercado de importación de café de Nueva York, luego de alcanzar el producto máximas superiores a 3,30 dólares libra, la incertidumbre en la demanda, pese a la escasez

de la oferta, resultó en la nueva baja.

Fundamentalmente, según los expertos, el mercado consumidor demostró fuerte resistencia y contención al alcanzar el café precios superiores a cuatro dólares en el mercado al detalle.

Añaden los especialistas que la falta de movimiento en el café adquirido a precios ya muy elevados por los distribuidores pro-

—Favor pase a la Pág. 28.

## Se Entregan Secuestradores de Avión de Pasajeros Ruso

Helsinki, 12 (AP). El primer caso de secuestro aéreo que se planea en Finlandia terminó esta mañana cuando los dos jóvenes soviéticos que se apoderaron de un avión de su país, usando como única arma una falsa granada, se rindieron a las autoridades locales.

Estas anunciaron que los dos serán devueltos en breve a la Unión Soviética, donde encararán penas de prisión de hasta 15 años.

Los secuestradores, identificados como Alexander Zagirniak, de 19 años, y Gennady Seluzko, de 22, salieron del avión

de pasajeros vacío de la empresa Aeroflot con 83 minutos de diferencia y las manos en alto.

Así concluyó el episodio de 34 horas, que tuvo como escenario el Aeropuerto de Helsinki.

Los últimos tres rehenes del total de 72 pasajeros y siete tripulantes del Tupolev 134 habían escapado horas antes, cuando los secuestradores se quedaron dormidos; la táctica del Gobierno, consistente en esperar y dilatar las negociaciones, dieron el resultado, que será severo para los secues-

—Favor pase a la Pág. 60.



**CONCURSANTES.** Santo Domingo, julio 12. Cuatro concursantes retozan en Santo Domingo junto a una piscina, mientras esperan el día de la elección de Miss Universo el sábado próximo. La que está cayendo al agua es la neozelandesa Donna Schultze. La empujan la mexicana Felicia Mercado, la canadiense Pamela Mercer y la norteamericana Kimberley Tomes.